

Herausgeber:

Pressestelle
Tel.: 0221 757-1802
Fax: 0221 757-391802
E-Mail: presse@devk.de
www.devk.de
www.facebook.com/devk

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 04.07.2024

DEVK lädt Kinder in den Sommerferien zum Fotowettbewerb ein

Seit 30 Jahren ist die DEVK Hauptsponsor vom Weltkindertag in Köln. Zum Jubiläum ruft der Versicherer bundesweit zu einem Fotowettbewerb auf. Auf www.was-kinder-lieben.de können Familien aus ihrer Perspektive zeigen, was Kindern wichtig ist. Zu gewinnen gibt es 30 mal 300 Euro für die nächste Geburtstagsfeier.

Das Haustier, der Spielplatz, die Geschwister oder doch etwas ganz anderes? Aus Sicht der Kleinsten möchte die DEVK in ihrem Fotowettbewerb zum Weltkindertag erfahren, was dem Nachwuchs besonders am Herzen liegt. Die Bilder sollen zeigen, was Kindern wirklich wichtig ist. In einer Galerie haben Interessierte die Möglichkeit, die Einsendungen nach dem Zufallsprinzip anzusehen.

Online teilnehmen und gewinnen

Gemeinsam mit einer erziehungsberechtigten Person können Kinder ihr Bild auf der Webseite www.was-kinder-lieben.de hochladen. Teilnehmen können Kinder bis zehn Jahre, Einsendeschluss ist der 16. August 2024. Unter allen Einreichungen verlost die DEVK 30 mal je 300 Euro für den nächsten Kindergeburtstag. Die Gewinner werden ausgelost und der Betrag bis 4. Oktober überwiesen. Die symbolische Scheckübergabe findet jeweils in der nächsten DEVK-Geschäftsstelle statt.

Große Feier im Kölner Rheinauhafen

Gefeiert wird der Weltkindertag in Köln am Sonntag, 22. September. Auf Teilnehmerinnen und Teilnehmer wartet ein buntes Fest mit unterhaltsamem Bühnenprogramm und vielen Aktionen. Am Stand der DEVK können sich Familien auf das klassische Kinderschminken freuen, einen Clown sowie einen Hochseilklettergarten. „Wir laden alle Familien herzlich dazu ein, sich am Weltkindertag und unserem Fotowettbewerb zu beteiligen. Ich freue mich auf viele Einsendungen und großartige Bilder“, sagt Gottfried Rößmann, Vorstandsvorsitzender der DEVK.

Den Fotowettbewerb finden Sie unter www.was-kinder-lieben.de

Weitere Fotos finden Sie unter www.devk.de/pressemitteilungen

* * *

Das beste Gefühl ist, wenn einfach nichts passiert. Und wenn doch mal was ist, hilft die DEVK schnell und persönlich weiter. Vor fast 140 Jahren von Eisenbahnern für Eisenbahner gegründet krempeln heute rund 7.500 Menschen im Innen- und Außendienst die Ärmel hoch. Sie kümmern sich um die Anliegen von bundesweit rund 4,2 Millionen Kundinnen und Kunden. Davon sind 577.000 Mitglieder, also Beschäftigte der Verkehrsbranche und deren Angehörige. Insgesamt versichert die DEVK mehr als 15,0 Millionen Risiken in allen Sparten. Nach der Anzahl der Verträge ist sie Deutschlands viertgrößter Hausrat-, fünftgrößter Pkw- und sechstgrößter Haftpflichtversicherer.

Kontakt: DEVK Versicherungen, Yannick Schwiperich, Riehler Straße 190, 50735 Köln,
Tel. 0221 757-2739, E-Mail: yannick.schwiperich@devk.de